
De: Claudine DEFEMME
Envoyé: mardi 11 mars 2025 10:02
À: enquetepublique

Je suis favorable à l'implantation d'un Crématorium à Digne les Bains mais pas sur le site proposé à savoir le stade Robert Gage gracieusement offert à la ville pour voir perdurer les activités sportives pour les raisons suivantes :

- priorités aux vivants
- manque de terrains de sports sur la ville
- la proximité des habitations, d'une école
- difficultés de circulation et d'accès
- dépréciation des patrimoines
- salubrité et pollution sonore
- financier : pas question de faire cadeau d'un terrain à un groupe financier
- pas de Crématorium en plein milieu d'un quartier Résidentiel

Merci

Claudine Defemme